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　2022 年は十干が「壬（みずのえ）」、十二支が「寅」の年にあ
たるので干支は「壬寅（みずのえとら）」です。
「壬」は「妊に通じ、陽気を下に妊む」、「寅は螾（ミミズ）に通じ、春
の草木が生ずる」という意味があります。
そのため「壬寅」は厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長
の礎となる。今年はそんな年です。
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スローガン　 We Serve.
地区ガバナー
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●●● 12月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 12月第二例会 ●●●

We Serve

　　　　　9月第二例会 会長挨拶

新田　久司　今月 12 日（日）は第２回献血･献眼登録推進事業がござい
　　　　　　ますので是非多数の皆さんのご参加をお待ちしております。
青野　泰介　ボーリング大会に参加してきました。全く戦力にならず、
　　　　　　大変情けない姿をさらしてきました。おそらく来年のボ
　　　　　　ーリング大会までボーリングをすることはないので、次
　　　　　　回も同じでしょう。
加藤　久博　師走になりました。忙しい日々ですからお体ご自愛下さい。
後藤　達也　出張のため例会欠席します。東京日帰りです。
佐伯　澄男　12 月度月例ゴルフコンペ皆さんの期待を裏切り続けてき
　　　　　　ましたが、ついにやりました。ありがとうございました。
岡村真里哉　先日のゴルフコンペでは不本意ながら準優勝となりまし
　　　　　　た。少し残念です。ありがとうございました。
白石　誠一　すみお君ゴルフ部会優勝おめでとう。ドネーション沢山
　　　　　　お願い。
宇野　博文　我が家に蓄電池システムが導入されました。女房殿が太
　　　　　　陽光発電の電力を有効利用すると言いだし、力負けしま
　　　　　　した少しだけ地球環境に貢献できるかなと思っています。
土岐　計一　くらげの会 1999 年 7 月結成以来、初めてコロナにて延期
　　　　　　にて 11/19、3 日間 10 名参加頂き、遅れましたがありがと
　　　　　　うございました。
近藤　充徳　12/12 献血ピンチらしいです。ご協力お願いします。
小野　周平　先日の夜間例会ありがとうございました。年末商戦のご
　　　　　　協力もありがとうございます。本日までの締め切りとな
　　　　　　っております。ご検討中の方は宜しくお願い致します。
外山　貴一　11/14 愛リバー・愛ロード清掃奉仕に多数のメンバーの
　　　　　　皆様の出席ありがとうございました。寒い日が続いてお
　　　　　　りますがお体に気をつけて下さい。
村上　博昭　先日神戸のほっともっとスタジアムで行われた、第 5 回
　　　　　　おじいちゃんの甲子園大会で我が秋山新居浜ビクトリー
　　　　　　ズが 2年ぶり 2回目の全国優勝を果たしました。
真鍋　憲夫　大寒に入り冬らしくなりました。先日はあかがねマラソ
　　　　　　ン大会の 5km の部に参加してきました。最後から 2 番目
　　　　　　にゴールでき完走しました。前より遅くなってきました
　　　　　　がなんとか来年も挑戦したいなああ～！
藤縄　洲二　今日は太平洋戦争の 80 年目の記念日です。平和な毎日に
　　　　　　感謝です。
高木　泰斉　先日の月例ゴルフを食あたりにより休んでしまい、すみ
　　　　　　ませんでした。皆様も体調には気をつけて年末をお過ご
　　　　　　し下さい。
有富　正治　12 月だけで 3人が誕生日を迎えます。嬉しいやら・・・？
神野　雄太　年末孫たちが帰省する予定ですが、オミクロン株でどう
　　　　　　なるでしょうか。
三木　悠司　先刻 6 歳の長男の保育園最後の発表会を見てきました。
　　　　　　成長の早さに感慨深いものがありました。
福山　　宏　先週仕事の忘年会で鈍川温泉にて宿泊しました。夜に外
　　　　　　に出ると恐ろしいほどの寒さでした。
徳村　　明　師走となり本格的な冬を迎えました。コロナも落ち着い
　　　　　　てこれからと言うときに又オミクロン株が出てきまし　
　　　　　　た。とにかく感染予防に努めましょう。
塩見　秀晴　来年も押し迫ってきました。一年間頑張って参りましょう。
山下　邦俊　寒くなりました、皆さんお体ご自愛下さい。
能瀬　伸一　寒くなってきました。コロナが落ち着いていて忘年会も
　　　　　　多いかと思いますが、お体には十分気をつけ下さい。
永易　明洋　もう師走となりました。1 年があっという間に過ぎようと
　　　　　　しています。お体に気をつけましょう。
垣村　修司　コロナも落ち着いてきましたが、皆様お体を大切に。
古川　貴章　寒いですが、体に気をつけましょう。
濱野　剛年　年末はバタバタします。体調管理をしっかりと。
石川　敏則　今年も例会 2 回残すのみ。体に気をつけていい新年を迎
　　　　　　えましょう。
松浦　一雄　令和 3 年も残すところ 20 日あまりになりました。会員の
　　　　　　皆様が新型コロナウイルスに感染することもなく一年が
　　　　　　過ぎようとしています。来年もコロナに感染することな
　　　　　　く元気に暮らしましょう。

・・・寒い日が続きます。皆様お体ご自愛下さい・・・
大石隆憲／金田智行／河端信人／大竹崇夫／田村慎二／高橋在錫／土
岐敏勝／橋田信一郎／真木泰彦／村上順一郎

新田　久司　会員の皆様本年は大変お世話になりました。来年も変
　　　　　　わらぬご協力を宜しくお願い致します。良いお年をお
　　　　　　迎え下さい。
青野　泰介　今年最後の例会となりました。なれないことでご迷惑
　　　　　　をおかけしました。あと半年どうぞよろしくお願いい
　　　　　　たします。
加藤　久博　年末商戦に沢山のご協力ありがとうございました。
伊藤　嘉秀　計画財務委員会の皆様、年末商戦お疲れ様でした。皆様良
　　　　　　い年をお迎え下さい。
後藤　達也　計画財務委員会のみなさん年末商戦の準備ご苦労様です。
外山　貴一　1 年間大変お世話になりました。来年も外山貴一と共
　　　　　　に環境保全委員会活動にご協力お願いします。
佐伯　澄男　今年 1年、大変お世話になりました。来年も皆様にとっ
　　　　　　て良い年になりますように。良いお年をお迎え下さい。
伊藤　龍一　今年一年お世話になりました。きたる新年が皆様にと
　　　　　　って素晴らしい年になりますように！
大竹　崇夫　コロナも終わりましたので、良い年末年始を迎えて下
　　　　　　さい。
能瀬　伸一　今年一年お世話になりました。良い年の瀬をお迎え下
　　　　　　さい。
古川　貴章　昨年に比べ忘年会が少し増えました。飲み過ぎに注意
　　　　　　したいです。皆様良いお年を。
金田　智行　1年間お世話になりました。来年も宜しくお願いします。
有富　正治　今日は冬至です。夜が長いと沢山飲めますね。ほどほどに！
松浦　一雄　今年もお世話になりました。来年も宜しくお願いしま
　　　　　　す。良いお年をお迎え下さい。
神野　雄太　会員の皆様、来年も良い年を迎えて下さい。
宇野　博文　コロナが少し落ち着きましたので、年末年始に高知足
　　　　　　摺岬に 4 家族 13 名で過ごす予定です。水平線の初日の
　　　　　　出を楽しみなしていますが、どうなるでしょうか！
大上　幸雄　今年一年お世話になりました。来年も宜しくお願いし
　　　　　　ます。
永易　明洋　今年もコロナ過のため色々と制約を受ける中、大変お
　　　　　　世話になりました。くらげの会は、また来年もみんなで
　　　　　　楽しい旅行を実施したいと思っています。
徳村　　明　皆様お世話になりました。来年は壬寅年で五黄の寅年
　　　　　　でもありコロナで冷えた経済や環境に新しい芽が出来
　　　　　　てそれから育ち成長すると九星気学では言われており
　　　　　　期待しています。
真鍋　憲夫　師走となり慌ただしくなって参りました。今日は冬至！
　　　　　　ゆず湯に入ってカボチャを食べてこの冬を乗り切りま
　　　　　　しょう。今年一年大変お世話になりました。良いお年を！
今村　　忍　今年もあと少し。来年もゴルフ頑張ります！
石川　　稔　今年も残すところあと 10 日となりました。今年もコロ
　　　　　　ナに翻弄された 1 年でしたが、来年は収束して祭りが
　　　　　　出来ますように。
垣村　修司　今月 8日に入会しまして、あっという間に年末です。皆
　　　　　　様には大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
　　　　　　します
塩見　秀晴　1年間お世話になりました。21 日の交通安全、近くなの
　　　　　　に出席できずすみませんでした。
山下　邦俊　今年は大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
　　　　　　します。
高木　泰斉　今年もお世話になりました。ありがとうございました。
　　　　　　また来年もよろしくお願い申し上げます。
福山　　宏　皆様良いお年を！
河端　信人　今年は大変お世話になりました。皆様良いお年を。
近藤　充徳　早退します。良いお年をお向かい下さい。
白石　誠一　良いお年を。
小野　周平　今年一年お世話になりました。年末商戦も目標額を達
　　　　　　成しました。皆様のご協力に感謝いたします。
三木　悠司　寒い日が続きます。皆様お体をご自愛下さい。
・・・今年一年お世話になりありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　来年も宜しくお願いします・・
大石隆憲／村上博昭／真木泰彦／高橋在錫／伊藤久門／篠原大蔵／
田村慎二
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (12月分 )

５９
１１
３０
５０
１５０

9
0
0
0
9

191,850
0
0

90,623
282,473

71.7
66.7
62.2
74.5
68.8

84.2
66.7
87.1
88.8
81.7

名 ％ ％ Ｈ 円

1月 誕生日おめでとうございます
　石川敏則、金田智行、高木泰斉、徳村　明

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き

Niihama Lions Club 会長スローガン「今、できることから始めよう！一歩ずつ」

12月 5日 ( 日 )　新居浜CC

青 野 泰 介

岡村真里哉

佐 伯 澄 男

金 田 智 行

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝 ４８

５４
４６
５２

５０
５３
５０
６０

３０.０
３６.０
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２７.０

９８
１０７
９６
１１２

６８.０
７１.０
７２.０
８５.０

行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １月１１日（火）18:30 ～ 商工会館 3F
１月第 1例会 １月１２日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜　
１月第２例会 １月２６日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

・委員会
青少年委員会 １月　４日（水）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 １月　５日（木）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 １月　６日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １月１３日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １月１７日（月）18:30 ～ 　興　慶　　　
会員会則委員会 １月２５日（火）18:30 ～ 　事務局
出席大会委員会 １月２７日（木）18:30 ～ 　事務局
・クラブ・その他行事予定
第一例会　長寿のお祝い
　１月１２日（水）
第二例会　元会長･幹事を称える会
　１月２６日（水）
令和４年新年互礼会
　１月　４日（火）11:000 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１月　９日（日） 9:43 ～　  新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定
スポーツ部会　　　1月 14、28 日 19:30 ～    川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

理事・委員長会
12月 6日（月）18:30～ 商工会館3F

　　　　　第2回献血・献眼登録奉仕
日時：令和 3年 12 月 12 日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場　　　　　　　　　　　　　　　　　
　        　

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．会員の退会並びに出席大会委員長の交代について 
２．献血運動推進全国大会寄贈車両にいて
３．伊藤嘉秀さんご尊父様ご逝去香典の支出について
　２０，０００円
４．次期指名委員の任命について
５．次期（2022-2023 年度）地区役員YCE･ライオンズレオ･国際
　関係委員の推薦について
６．長寿のお祝い予算について ３８，０００円
　（還暦 2名 , 喜寿 4名 , 傘寿 1, 米寿 2名 , 上寿 1名）
７．第２回愛リバー・愛ロード決算報告について
８．１１月第二夜間例会決算報告について
９．第２回献血･献眼予算案について　１２月１２日（日）　
10．委員会開催の変更について
　・会員会則委員会
　　１２月２８日（火）→１２月２２日（水）例会終了後 リーガ
●報告事項
１．１Ｚ親善ボウリング大会
　１１月２７日（土）１０：００～ ワンダーボウル西条
　参加者：L新田久司、L後藤達也、L能瀬伸一、L青野泰介、
　L高橋在錫、L大上幸雄、L奥嶋啓一郎、L伊藤龍一、L福
　山　宏、L塩見秀晴、L藤縄洲二 　１１名　　　　　　　
　結果：団体３位　　個人：３位　L高橋在錫、５位 L伊藤
　龍一　、BB 賞　奥嶋啓一郎　　　　　　　　　　　　

２．１１月２８日（日）ユーホール（土居）
　・第２回リジョン会議　１３：３０～　
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　・第１回２Ｒ新会員オリエンテーション　１４：４５～
　出席者：L篠原大蔵、L塩見公一、L田村慎二、L三木悠司、
　L濱野剛年、L垣村修司、引率者：佐伯澄男会員会則委員長
　・２Ｒリーダーシップ研修会　１４：４５～
　出席者：金田智行副幹事
３．第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月４日（土）１４：３０～リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新田久司会長、後藤達也第一副会長、青野泰介
　幹事、加藤久博会計、佐伯澄男会員会則理事、伊藤龍一１ＺＣ
　（サポート委員）L小野周平、L高木泰斉
４．新居浜別子 LC例会訪問
　１２月９日（木）　１８：３０～　グラッツエふじ
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
５．第２回献血・献眼登録奉仕
　１２月１２日（日）１０：００～　イオンモール駐車場
６．令和３年年末の交通安全県民運動「人の輪」
　１２月２１日（火）１０：３０～平形橋歩道
●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　務委員会、ＭＣ広報委員会
（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全委
　員会

今年度 2 回目となる献血･献眼登録奉仕が 12 月 12日 10:00よ
り献眼登録は対面となるため献血のみ実施されました。

　献血者：受付者１２９名、採血者１１７名、不採血者１２名
　臓器移植カード配布数：１３０枚

クラブ参加者
　L新田久司、L伊藤嘉秀、L後藤達也、L能瀬伸一、L青野
　泰介、L加藤久博、L永易明洋、L奥嶋啓一郎、L山下邦俊、
　L天野 淳 、L高木泰斉、L伊藤龍一、L河端信人、L真木泰
　彦、L福山 宏、L金田智行、L田村慎二、L橋田信一朗、
　L続木 剛、L真鍋憲夫、L石川敏則、L石川 稔、L近藤充徳、
　L藤縄洲二、L有富正治　　２５名

　
　

弔　

辞

謹
み
て
故
村
上
順
一
郎
さ
ん
の
御
霊
に
お
別
れ
の
言
葉
を
申
し
上
げ
ま
す
。

生
者
必
滅
、会
者
定
離
と
は
い
え
永
遠
の
眠
り
に
つ
か
れ
た
御
霊
の
前
に
、今
あ
な
た
と
奉
仕

活
動
を
共
に
お
こ
な
い
ま
し
た
、新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
の
会
員
が
最
後
の
ご
挨
拶
に
と

集
ま
っ
て
お
り
ま
す
。

今
や
我
々
は
こ
の
悲
し
む
べ
き
現
実
の
前
に
ひ
と
し
く
首
を
垂
た
れ
、故
村
上
順
一
郎
さ
ん
の

面
影
を
追
う
よ
り
他
に
な
す
す
べ
は
な
い
の
で
あ
り
ま
す
。

人
間
の
命
は
わ
か
ら
な
い
。誠
に
露
の
い
の
ち
と
申
し
ま
す
が
人
生
の
は
か
な
さ
を
こ
れ
程
思

い
知
ら
さ
れ
た
事
は
あ
り
ま
せ
ん
。

あ
な
た
は
平
成
十
五
年
十
月
に
新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
に
入
会
さ
れ
、平
成
二
十
六
年

環
境
保
全
委
員
長
、ま
た
長
年
に
亘
り
ク
ラ
ブ
部
会
、つ
れ
づ
れ
の
会
に
入
会
さ
れ
親
睦
会

を
行
い
、ク
ラ
ブ
の
調
和
や
団
結
に
大
き
く
貢
献
し
て
頂
き
ま
し
た
。そ
し
て
例
会
、委
員
会

な
ど
は
時
間
厳
守
で
定
刻
時
間
よ
り
必
ず
二
十
分
前
に
は
出
席
さ
れ
て
い
た
こ
と
も
思
い
出

さ
れ
ま
す
。

普
段
は
物
静
か
で
いつ
も
微
笑
え
ま
れ
て
い
ま
し
た
が
、い
ざ
と
い
う
時
は「
何
で
も
や
る
か
ら

言
っ
て
よ
。」と
頼
り
に
な
り
何
事
も
真
直
ぐ
、真
剣
に
向
き
合
い
、そ
し
て
何
よ
り
も
あ
な

た
は
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
を
こ
よ
な
く
愛
し
て
、そ
し
て
ク
ラ
ブ
の
会
員
も
愛
し
て
下
さ
い
ま

し
た
。会
員
一
同
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

突
然
の
訃
報
に
接
し
我
々
会
員
は
驚
天
動
地
言
葉
も
あ
り
ま
せ
ん
。

入
会
以
来
十
八
年
余
り
我
が
ク
ラ
ブ
の
発
展
、親
睦
に
尽
く
さ
れ
会
員
全
員
敬
愛
申
し
上

げ
て
お
り
ま
し
た
。

今
あ
な
た
を
失
う
こ
と
は
新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
に
取
り
ま
し
て
も
、誠
に
悲
し
く
残

念
に
存
じ
ま
す
。

い
ま
や
幽
明
境
を
異
に
し
て
あ
な
た
の
温
顔
に
再
び
ま
み
え
る
こ
と
は
出
来
ま
せ
ん
。
ま
こ
と

に
痛
恨
の
極
み
で
あ
り
ま
す
。

私
共
も
、更
に
一
致
協
力
し
奉
仕
活
動
致
し
て
参
る
所
存
で
あ
り
ま
す
。

ど
う
か
安
ら
か
に
お
眠
り
下
さ
い
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　

こ
こ
に
謹
ん
で
哀
悼
の
意
を
表
し
て
お
別
れ
申
し
上
げ
ま
す
。　

　
　
　
　
　
　
　
　
　

さ
よ
う
な
ら

　
　
　
　
　
　
　
　
　

令
和
三
年
十
二
月
二
十
四
日　

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ　
　
　

会
長　

新 

田 

久 
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会長スローガン「今、出来ることから始めよう！一歩ずつ」

6 .  3 .

第1469回  12 月第一例会
12月 8日（水）12:15～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1470回  12 月第二例会
12月 22日（水）リーガロイヤルホテル新居浜  

　　ゾーンレベル会員委員会・ガバナー諮問委員会に参加して
幹　事　青 野  泰 介　　日時：令和 3年 12 月 4 日（土）　場所：リーガロイヤルホテル新居浜　　　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
２Ｒリーダーシップ研修会に参加して

副幹事　 金 田  智 行  日付：令和 3年 11 月 28 日（日）　開催地：四国中央市ユーホール　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

12 月 4 日リーガロイヤルホテルにて、
参加してまいりました。コロナ禍にお
いて、落ち着いた時期であるという
事もあり、無事に開催された事を喜
びつつ、まだまだ自分が勉強不足で
あるという現実を痛感する会議であり

ました。三役と共に後藤第一副会長、佐伯会員会則
理事の 5 名が参加者として参加者し、当クラブから
輩出している伊藤龍一 ZC が、堂々と中心で進行し
ていらっしゃる様子が大変力強く印象的でした。
とにかく、ライオンズクラブでは会員増強が非常に大
切である事を強く心に刻みました。
今後、このような会議がコロナに邪魔される事なく開
催される事を切に願います。

最後に、当日司会を担当してくれた小野周平計画財
務委員長、お手伝いしてくれた高木泰斉さん、本当
にありがとうございました。

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■審議事項
１．会員の退会並びに出席大会委員長の交代について 
２．献血運動推進全国大会寄贈車両にいて
３．伊藤嘉秀さんご尊父様ご逝去香典の支出について
　２０，０００円
４．次期指名委員の任命について
５．次期（2022-2023 年度）地区役員YCE･ライオンズレオ･国際
　関係委員の推薦について
６．長寿のお祝い予算について　３８，０００円
　（還暦 2名 , 喜寿 4名 , 傘寿 1, 米寿 2名 , 上寿 1名）
７．第２回愛リバー・愛ロード決算報告について
８．１１月第二夜間例会決算報告について
９．第２回献血･献眼予算案について　１２月１２日（日）　
10．委員会開催の変更について
・会員会則委員会
　１２月２８日（火）→１２月２２日（水）例会終了後 リーガ
■幹事報告
・報告事項
１．１Ｚ親善ボウリング大会
　１１月２７日（土）１０：００～ ワンダーボウル西条　
　参加者：L新田久司、L後藤達也、L能瀬伸一、L青野泰介、
　L高橋在錫、L大上幸雄、L奥嶋啓一郎、L伊藤龍一、L福
　山　宏、L塩見秀晴、L藤縄洲二 　１１名　　　　　　　
　結果：団体３位　　個人：３位　L高橋在錫、５位 L伊藤
　龍一、BB 賞　奥嶋啓一郎　　　　　　　　　　　　　
２．１１月２８日（日）ユーホール（土居）
　・第２回リジョン会議　１３：３０～　
　　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　・第１回２Ｒ新会員オリエンテーション　１４：４５～
　　出席者：L篠原大蔵、L塩見公一、L田村慎二、L三木

　　悠司、L濱野剛年、L垣村修司
　　引率者：佐伯澄男会員会則委員長
　・２Ｒリーダーシップ研修会　１４：４５～
　　出席者：金田智行副幹事
３．第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月４日（土）１４：３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新田久司会長、後藤達也第一副会長、青野泰介
　幹事、加藤久博会計、佐伯澄男会員会則理事、
　伊藤龍一１ＺＣ
　（サポート委員）L小野周平、L高木泰斉
４．新居浜別子 LC例会訪問
　１２月９日（木）　１８：３０～　グラッツエふじ
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
５．第２回献血・献眼登録奉仕
　１２月１２日（日）１０：００～　イオンモール駐車場
６．令和３年年末の交通安全県民運動「人の輪」
　１２月２１日（火）１０：３０～平形橋歩道
■委員会報告
　会員会則委員会　退会者（檜垣孝志）について
　出席大会委員会
　　高橋在錫さんが委員長に、メーキャップについて
　計画財務委員会
　　11月第 2例会決算報告、年末商戦について
　青少年委員会
　　クラブタイムカプセルについて
　保健福祉委員会
　　12/12 献血献眼予算案について　
　環境保全委員会
　　第 2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告
■出席報告
　会員数６０名、出席４４名、欠席１６名、出席率７３．３％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥84,000
■閉会ゴング

　 去る、令和３年１１月２８日四国中央市ユ
ーホールにて「２Ｒ新会員オリエンテー
ション研修会」に参加してまいりまし
た。
　佐伯澄男委員に引率していただ
き新居浜ＬＣ６名始め総勢４２名にて

開催されました。
令和３年８月の新居浜ライオンズクラブに入会しまし
たが、ライオンズとはなんぞや、どういった活動をして
いるのか、何をすればいいのかという疑問符ばかり
の日々でした。

専門用語も多く何を意味するのか理解できずにいま
した。
　今回のオリエンテーションでは講師に元地区ガバ
ナー地区名誉顧問である関谷邦夫氏をお迎え、ライ
オンズクラブの歴史や意味、活動内容等を面白おか
しく丁寧に講演いただき楽しい時間とライオンズクラ
ブの意義を説明していただきました。
　まだまだ、学ぶべきことがたくさんありますが良き先
輩方の皆様を見習い早くコミュニケーション能力を磨
き地域に貢献し、活動の役に立てるよう頑張りますの
で、今後ともご指導のほどよろしくお願いします。

　　新会員オリエンテーションに参加して
MC広報委員会　垣 村  修 司　　日時：令和 3年 11 月 28 日（日）　場所：四国中央市ユーホール　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

去る
ーホ

き新
開催

令和 3 年 11 月 28 日（日）、四国中
央市ユーホールにて開催されま
した 336-A 地区 2Rリーダーシッ
プ研修会に参加してきました。
講師は、前 2R-RC の白石公成ライ

オン

が務められました。
会の前半にマイクの混線があり、新会員オリエ
ンテーション側の音声がこちらのスピーカーに
流れ、タイミング良く引率の佐伯澄男会員会則
委員長の美声が響き渡り、和やかな雰囲気にな
りました。

令和

が務

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■審議事項　なし
■幹事報告
・報告事項
１．３３６-Ａ６Ｒ･７Ｒ（高知県）第１０回親善ゴルフコンペ
　１２月１日（水）黒潮ＣＣ
　参加者：L白石誠一、L佐伯澄男、L金田智行、L岡村真里哉
２．新居浜別子LC例会訪問
　１２月９日（木）　１８：３０～　グラッツエふじ
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
３．第２回献血奉仕事業
　１２月１２日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施
　（献血者） 受付者１２９名　採血者１１７名　不採血者１２名
　（臓器移植カード配布数）１３０枚
　（クラブ参加者）
　L新田久司、L伊藤嘉秀、L後藤達也、L能瀬伸一、L青野泰

　介、L加藤久博、L永易明洋、L奥嶋啓一郎、L山下邦俊、L天
　野 淳 、L高木泰斉、L伊藤龍一、L河端信人、L真木泰彦、L
　福山 宏、L金田智行、L田村慎二、L橋田信一朗、L続木剛
　L真鍋憲夫、L石川敏則、L石川 稔、L近藤充徳、L藤縄洲二、
　L有富正治　　２５名
４．令和３年年末の交通安全県民運動「人の輪」
　１２月２１日（火）１０：３０～　平形橋歩道
　参加者：L新田久司、L後藤達也、L土岐計一、L青野泰介
５．令和４年新年互例会
　１月４日（火）　１１：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新田久司会長
６．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（火）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会
　　年末商戦ご協力ありがとうございました
■出席報告
　会員数60名、出席4２名、欠席1８名、出席率７0．0％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥84,000
■閉会ゴング

「ライオンズクラブのありかた」「メンバーであ
ること」「リーダーシップとわ」と言った内容で
したが、特に、ライオンズクラブは単なる社交ク
ラブでも、寄付団体でも、慈善団体でもない。
我々はクラブの会員の力を集結して諸般のアク
ティビティを実行する社会奉仕団体であること
を再認識しました。
 それと共に、それらを実行していく力（リー
ダーシップ）を活動を通じて養っていく、自らの
努力で高めていく必要性を学べた大変有意義な
時間となりました。
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Niihama Lions Club 会長スローガン「今、出来ることから始めよう！一歩ずつ」

 4 .  5 .

　　　　　
壱岐･対馬珍道中

くらげの会　 橋 田  信 一 郎  日付：令和 3年 11 月 19 ～ 21 日（日）　場所：長崎県壱岐・対馬　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　11 月 19日（金）から 11 月 21日（日）

の 2 泊 3 日で長崎県の対馬と壱岐
に行ってきました。
　昨年は新型コロナ感染症拡大の
影響でくらげの会は中止となりまし
たが、今年はワクチン接種も進みコロ

ナ陽性者の数も減少しているということで旅行に行
こうということになりました。
＊1日目AM5:45 総勢１０名新居浜駅に集合。
前回のくらげの会で＜旅行中は常にお酒を飲む＞と
いうことを学習しましたので、早起きして事前にウコ
ンの力などを飲み胃腸を整えていきました。
AM6:00 新居浜駅のコンビニが開店したのでお酒
を準備して AM6:11 新居浜駅発岡山行きのしおか
ぜに乗り出発。早朝からビールを飲むことなんかくら
げの会以外ないなぁなどとワイワイ話しながら目的地
に向かいます。
　岡山で博多行きの新幹線さくらに乗り換え
AM9:52 博多駅に到着。タクシーに乗り換えベイサ
イドプレイス博多ふ頭へ。ヴィーナスというジェットフォ
イルに乗りPM12:45 対馬厳原（いずはら）に到着。
新居浜駅集合から７時間かかりました。
お昼過ぎたので厳原の味処千両で昼食。対馬の魚
を食べて対馬の地酒や焼酎などでやり上げました。
お腹いっぱいになったところでいよいよ対馬観光が
スタートです。まず大日本帝国海軍が掘削した人工
の運河に架かる万関橋を見学。
対馬の西側から東側への時間短縮のための航路

で日露戦争の時にここを通ったそうです。
次に竜宮伝説が残されている和多都美神社を参
拝。海の中にある鳥居が印象的でした。そのあと近
くの烏帽子岳展望台に移動。対馬中央部の山の上
にあり 360 度全体を見渡すことができる展望台で
対馬の海岸線や紅葉した山々を一望できるところで
した。天気が良いと遠くに韓国が見えるみたいでし
たが、晴れて風が無かったのにモヤがかかったみた
いで見えなかったのが残念でした。
１日目の観光が終わり宿に入ります。対馬唯一の温
泉付きホテルでゆっくり温泉につかった後、対馬のマ
グロやイカ、焼酎を堪能しました。ホテルの宿から見
えるイカ釣り船の漁火が夜の海にきらめいてとても
幻想的でした。
＊２日目 AM9:00 ホテルを出発。対馬の西側にある
椎根の石屋根倉庫群を見学。対馬は山が多く石材

　　　　　　　　　　11　　　　

たが

が容易に得られ、その石が板状に割れるのでそれを
利用し屋根を葺く風習があるようです。地震が来た
ら潰れるやんって思いましたが、人家には使用せず
地震も無いので大丈夫ってガイドさんが言ってまし
た。元寇の激戦地だった小茂田浜を見学し
た後、万松院という対馬のお殿様の菩提寺
を見学。檀家はお殿様一族のみというお寺
で日本三大墓地の一つみたいです。山の中
にいくつもの巨大な墓が並んでいました。
昼食は割烹八丁で対馬産のアナゴを食べま
した。対馬はアナゴがよくとれるので有名み
たいです。天ぷらや白焼きが出てきてとても
美味しくいただきました。昼食後は壱岐に移
動。まず島隋一の絶景スポット左京鼻に行き
ました。４月から１０月までの漁期にはレオター
ド姿の海女さんがウニをとっているのが見れ
るみたいです。漁期から外れているのでとれ
たての新鮮なウニが食べれないのが残念で
した。今度壱岐に行くなら絶対ウニを食べに
行きたいですね。
それからお腹に穴の開いたお地蔵さんのはらほげ
地蔵、壱岐の歴史を知ることができる一支国博物
館、弥生時代の原風景を残す原の辻遺跡を見学し
て２日目の宿に入ります。最上階の壱岐を一望できる
お風呂に入った後、玄界灘でとれたマグロやカンパ
チ、名物のイカを肴に壱岐焼酎を楽しみました。
麦の香りがたち甘みのある焼酎でロックでまたやり

上げてしまいました。旅の最後の夜ということで２次
会に行こうということになり、バスガイドさんに教えて
もらった＜壱岐の銀座＞にみんなで繰り出し大変盛
り上がりました。
＊３日目AM8:00 ホテル出発。
サルに見える奇岩＜猿岩＞東洋一の砲台跡＜黒崎
砲台＞に向かいます。猿岩はインスタ映えする写真
が撮れるみたいで伊藤龍一さんがチャレンジしてま
した。
次に島の北部にある勝本町の朝市に行きました。朝
採ったばかりの野菜やお魚やイカの一夜干しなどの
お土産がたくさんありました。神々が宿る島としてと
ても歴史ある島なので古墳や神社がいたるところに
あり、島観光の間、目にしないことはない感じでした。
その中でも有名な掛木古墳や月読神社をめぐった
後、壱岐焼酎の蔵元＜壱岐の蔵酒造＞で蔵見学。

壱岐の蔵元 7 軒の内の
１軒で焼酎の原酒をシェ
リー樽で熟成させていま
した。昔はカメでの熟成
が主流だったようです
が、樽を使ったり他のメー
カーとコラボしたりと新し
いことに挑戦し、より飲み
やすい焼酎を考えている
蔵元でした。他のメーカ
ーはワインやウイスキーな
どの樽で寝かせるところ
もあるようです。蔵の中は
甘い香りが立ち込めてい
て、そこにいるだけで酔っ
払いそうでした。蔵見学

の後はお楽しみの試飲です。さすが麦焼酎発祥の
地だと思わせる味の壱岐焼酎から焼酎ベースのし
そやゆずのリキュールまで好きなだけ試飲できて大
変良かったです。
昼食では希少な壱岐牛の焼肉をたっぷり堪能した
後、島全体をぐるりと見渡せる島内最高峰の岳ノ辻
展望台に立ち寄ってから帰路につきました。
今回の旅は帰り道に雨が降ったぐらいで全体的に
穏やかに晴れて最高のお出かけ日和でした。風も無
かったので海も荒れてなく快適な船旅でした。対馬
の仲居さんも壱岐のバスガイドさんも冬の玄界灘は
ものすごく荒れるのでこんなに穏やかなのは珍しい
と言っていました。日頃の行いが良いためでしょう
ね。
海がきれいで海水浴場の多く、おいしい海産物もた
くさんあり、特に春から夏がウニのシーズンなので今
度行くなら夏に行くのが良いと思いました。自然豊か
で焼酎も食べ物もおいしく、日頃の忙しさを忘れるこ
とができて最高の誕生日になりました。

　　　　　令和3年年末の交通安全県民運動
日時：令和 3年 12 月 21 日（火）10:30 ～　平形橋歩道　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　
年末の交通安全県民運動が 12 月 21 日（火）
10:30 より行われ、クラブから新田久司会長、
後藤達也第一副会長、青野泰介幹事、土岐計一
ライ
オンが参加しました。

1月の誕生石「ガーネット」　
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第1469回  12 月第一例会
12月 8日（水）12:15～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1470回  12 月第二例会
12月 22日（水）リーガロイヤルホテル新居浜  

　　ゾーンレベル会員委員会・ガバナー諮問委員会に参加して
幹　事　青 野  泰 介　　日時：令和 3年 12 月 4 日（土）　場所：リーガロイヤルホテル新居浜　　　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
２Ｒリーダーシップ研修会に参加して

副幹事　 金 田  智 行  日付：令和 3年 11 月 28 日（日）　開催地：四国中央市ユーホール　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

12 月 4 日リーガロイヤルホテルにて、
参加してまいりました。コロナ禍にお
いて、落ち着いた時期であるという
事もあり、無事に開催された事を喜
びつつ、まだまだ自分が勉強不足で
あるという現実を痛感する会議であり

ました。三役と共に後藤第一副会長、佐伯会員会則
理事の 5 名が参加者として参加者し、当クラブから
輩出している伊藤龍一 ZC が、堂々と中心で進行し
ていらっしゃる様子が大変力強く印象的でした。
とにかく、ライオンズクラブでは会員増強が非常に大
切である事を強く心に刻みました。
今後、このような会議がコロナに邪魔される事なく開
催される事を切に願います。

最後に、当日司会を担当してくれた小野周平計画財
務委員長、お手伝いしてくれた高木泰斉さん、本当
にありがとうございました。

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■審議事項
１．会員の退会並びに出席大会委員長の交代について 
２．献血運動推進全国大会寄贈車両にいて
３．伊藤嘉秀さんご尊父様ご逝去香典の支出について
　２０，０００円
４．次期指名委員の任命について
５．次期（2022-2023 年度）地区役員YCE･ライオンズレオ･国際
　関係委員の推薦について
６．長寿のお祝い予算について　３８，０００円
　（還暦 2名 , 喜寿 4名 , 傘寿 1, 米寿 2名 , 上寿 1名）
７．第２回愛リバー・愛ロード決算報告について
８．１１月第二夜間例会決算報告について
９．第２回献血･献眼予算案について　１２月１２日（日）　
10．委員会開催の変更について
・会員会則委員会
　１２月２８日（火）→１２月２２日（水）例会終了後 リーガ
■幹事報告
・報告事項
１．１Ｚ親善ボウリング大会
　１１月２７日（土）１０：００～ ワンダーボウル西条　
　参加者：L新田久司、L後藤達也、L能瀬伸一、L青野泰介、
　L高橋在錫、L大上幸雄、L奥嶋啓一郎、L伊藤龍一、L福
　山　宏、L塩見秀晴、L藤縄洲二 　１１名　　　　　　　
　結果：団体３位　　個人：３位　L高橋在錫、５位 L伊藤
　龍一、BB 賞　奥嶋啓一郎　　　　　　　　　　　　　
２．１１月２８日（日）ユーホール（土居）
　・第２回リジョン会議　１３：３０～　
　　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　・第１回２Ｒ新会員オリエンテーション　１４：４５～
　　出席者：L篠原大蔵、L塩見公一、L田村慎二、L三木

　　悠司、L濱野剛年、L垣村修司
　　引率者：佐伯澄男会員会則委員長
　・２Ｒリーダーシップ研修会　１４：４５～
　　出席者：金田智行副幹事
３．第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月４日（土）１４：３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新田久司会長、後藤達也第一副会長、青野泰介
　幹事、加藤久博会計、佐伯澄男会員会則理事、
　伊藤龍一１ＺＣ
　（サポート委員）L小野周平、L高木泰斉
４．新居浜別子 LC例会訪問
　１２月９日（木）　１８：３０～　グラッツエふじ
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
５．第２回献血・献眼登録奉仕
　１２月１２日（日）１０：００～　イオンモール駐車場
６．令和３年年末の交通安全県民運動「人の輪」
　１２月２１日（火）１０：３０～平形橋歩道
■委員会報告
　会員会則委員会　退会者（檜垣孝志）について
　出席大会委員会
　　高橋在錫さんが委員長に、メーキャップについて
　計画財務委員会
　　11月第 2例会決算報告、年末商戦について
　青少年委員会
　　クラブタイムカプセルについて
　保健福祉委員会
　　12/12 献血献眼予算案について　
　環境保全委員会
　　第 2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告
■出席報告
　会員数６０名、出席４４名、欠席１６名、出席率７３．３％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥84,000
■閉会ゴング

　 去る、令和３年１１月２８日四国中央市ユ
ーホールにて「２Ｒ新会員オリエンテー
ション研修会」に参加してまいりまし
た。
　佐伯澄男委員に引率していただ
き新居浜ＬＣ６名始め総勢４２名にて

開催されました。
令和３年８月の新居浜ライオンズクラブに入会しまし
たが、ライオンズとはなんぞや、どういった活動をして
いるのか、何をすればいいのかという疑問符ばかり
の日々でした。

専門用語も多く何を意味するのか理解できずにいま
した。
　今回のオリエンテーションでは講師に元地区ガバ
ナー地区名誉顧問である関谷邦夫氏をお迎え、ライ
オンズクラブの歴史や意味、活動内容等を面白おか
しく丁寧に講演いただき楽しい時間とライオンズクラ
ブの意義を説明していただきました。
　まだまだ、学ぶべきことがたくさんありますが良き先
輩方の皆様を見習い早くコミュニケーション能力を磨
き地域に貢献し、活動の役に立てるよう頑張りますの
で、今後ともご指導のほどよろしくお願いします。

　　新会員オリエンテーションに参加して
MC広報委員会　垣 村  修 司　　日時：令和 3年 11 月 28 日（日）　場所：四国中央市ユーホール　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

去る
ーホ

き新
開催

令和 3 年 11 月 28 日（日）、四国中
央市ユーホールにて開催されま
した 336-A 地区 2Rリーダーシッ
プ研修会に参加してきました。
講師は、前 2R-RC の白石公成ライ

オン

が務められました。
会の前半にマイクの混線があり、新会員オリエ
ンテーション側の音声がこちらのスピーカーに
流れ、タイミング良く引率の佐伯澄男会員会則
委員長の美声が響き渡り、和やかな雰囲気にな
りました。

令和

が務

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■審議事項　なし
■幹事報告
・報告事項
１．３３６-Ａ６Ｒ･７Ｒ（高知県）第１０回親善ゴルフコンペ
　１２月１日（水）黒潮ＣＣ
　参加者：L白石誠一、L佐伯澄男、L金田智行、L岡村真里哉
２．新居浜別子LC例会訪問
　１２月９日（木）　１８：３０～　グラッツエふじ
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
３．第２回献血奉仕事業
　１２月１２日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施
　（献血者） 受付者１２９名　採血者１１７名　不採血者１２名
　（臓器移植カード配布数）１３０枚
　（クラブ参加者）
　L新田久司、L伊藤嘉秀、L後藤達也、L能瀬伸一、L青野泰

　介、L加藤久博、L永易明洋、L奥嶋啓一郎、L山下邦俊、L天
　野 淳 、L高木泰斉、L伊藤龍一、L河端信人、L真木泰彦、L
　福山 宏、L金田智行、L田村慎二、L橋田信一朗、L続木剛
　L真鍋憲夫、L石川敏則、L石川 稔、L近藤充徳、L藤縄洲二、
　L有富正治　　２５名
４．令和３年年末の交通安全県民運動「人の輪」
　１２月２１日（火）１０：３０～　平形橋歩道
　参加者：L新田久司、L後藤達也、L土岐計一、L青野泰介
５．令和４年新年互例会
　１月４日（火）　１１：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新田久司会長
６．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（火）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会
　　年末商戦ご協力ありがとうございました
■出席報告
　会員数60名、出席4２名、欠席1８名、出席率７0．0％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥84,000
■閉会ゴング

「ライオンズクラブのありかた」「メンバーであ
ること」「リーダーシップとわ」と言った内容で
したが、特に、ライオンズクラブは単なる社交ク
ラブでも、寄付団体でも、慈善団体でもない。
我々はクラブの会員の力を集結して諸般のアク
ティビティを実行する社会奉仕団体であること
を再認識しました。
 それと共に、それらを実行していく力（リー
ダーシップ）を活動を通じて養っていく、自らの
努力で高めていく必要性を学べた大変有意義な
時間となりました。

12
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計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (12月分 )

５９
１１
３０
５０
１５０

9
0
0
0
9

191,850
0
0

90,623
282,473

71.7
66.7
62.2
74.5
68.8

84.2
66.7
87.1
88.8
81.7

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

1月 誕生日おめでとうございます
　石川敏則、金田智行、高木泰斉、徳村　明

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き

会長スローガン「今、できることから始めよう！一歩ずつ」

12月 5日 ( 日 )　新居浜CC

青 野 泰 介

岡村真里哉

佐 伯 澄 男

金 田 智 行

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４８
５４
４６
５２

５０
５３
５０
６０

３０.０
３６.０
２４.０
２７.０

９８
１０７
９６
１１２

６８.０
７１.０
７２.０
８５.０

行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １月１１日（火）18:30 ～ 商工会館 3F
１月第 1例会 １月１２日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜　
１月第２例会 １月２６日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

・委員会
青少年委員会 １月　４日（水）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 １月　５日（木）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 １月　６日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １月１３日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １月１７日（月）18:30 ～ 　興　慶　　　
会員会則委員会 １月２５日（火）18:30 ～ 　事務局
出席大会委員会 １月２７日（木）18:30 ～ 　事務局
・クラブ・その他行事予定
第一例会　長寿のお祝い
　１月１２日（水）
第二例会　元会長･幹事を称える会
　１月２６日（水）
令和４年新年互礼会
　１月　４日（火）11:000 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１月　９日（日） 9:43 ～　  新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定
スポーツ部会　　　1月 14、28 日 19:30 ～    川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

理事・委員長会
12月 6日（月）18:30～ 商工会館3F

　　　　　第2回献血・献眼登録奉仕
日時：令和 3年 12 月 12 日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場　　　　　　　　　　　　　　　　　
　        　

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．会員の退会並びに出席大会委員長の交代について 
２．献血運動推進全国大会寄贈車両にいて
３．伊藤嘉秀さんご尊父様ご逝去香典の支出について
　２０，０００円
４．次期指名委員の任命について
５．次期（2022-2023 年度）地区役員YCE･ライオンズレオ･国際
　関係委員の推薦について
６．長寿のお祝い予算について ３８，０００円
　（還暦 2名 , 喜寿 4名 , 傘寿 1, 米寿 2名 , 上寿 1名）
７．第２回愛リバー・愛ロード決算報告について
８．１１月第二夜間例会決算報告について
９．第２回献血･献眼予算案について　１２月１２日（日）　
10．委員会開催の変更について
　・会員会則委員会
　　１２月２８日（火）→１２月２２日（水）例会終了後 リーガ
●報告事項
１．１Ｚ親善ボウリング大会
　１１月２７日（土）１０：００～ ワンダーボウル西条
　参加者：L新田久司、L後藤達也、L能瀬伸一、L青野泰介、
　L高橋在錫、L大上幸雄、L奥嶋啓一郎、L伊藤龍一、L福
　山　宏、L塩見秀晴、L藤縄洲二 　１１名　　　　　　　
　結果：団体３位　　個人：３位　L高橋在錫、５位 L伊藤
　龍一　、BB 賞　奥嶋啓一郎　　　　　　　　　　　　

２．１１月２８日（日）ユーホール（土居）
　・第２回リジョン会議　１３：３０～　
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　・第１回２Ｒ新会員オリエンテーション　１４：４５～
　出席者：L篠原大蔵、L塩見公一、L田村慎二、L三木悠司、
　L濱野剛年、L垣村修司、引率者：佐伯澄男会員会則委員長
　・２Ｒリーダーシップ研修会　１４：４５～
　出席者：金田智行副幹事
３．第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月４日（土）１４：３０～リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新田久司会長、後藤達也第一副会長、青野泰介
　幹事、加藤久博会計、佐伯澄男会員会則理事、伊藤龍一１ＺＣ
　（サポート委員）L小野周平、L高木泰斉
４．新居浜別子 LC例会訪問
　１２月９日（木）　１８：３０～　グラッツエふじ
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
５．第２回献血・献眼登録奉仕
　１２月１２日（日）１０：００～　イオンモール駐車場
６．令和３年年末の交通安全県民運動「人の輪」
　１２月２１日（火）１０：３０～平形橋歩道
●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　務委員会、ＭＣ広報委員会
（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全委
　員会

今年度 2 回目となる献血･献眼登録奉仕が 12 月 12日 10:00よ
り献眼登録は対面となるため献血のみ実施されました。

　献血者：受付者１２９名、採血者１１７名、不採血者１２名
　臓器移植カード配布数：１３０枚

クラブ参加者
　L新田久司、L伊藤嘉秀、L後藤達也、L能瀬伸一、L青野
　泰介、L加藤久博、L永易明洋、L奥嶋啓一郎、L山下邦俊、
　L天野 淳 、L高木泰斉、L伊藤龍一、L河端信人、L真木泰
　彦、L福山 宏、L金田智行、L田村慎二、L橋田信一朗、
　L続木 剛、L真鍋憲夫、L石川敏則、L石川 稔、L近藤充徳、
　L藤縄洲二、L有富正治　　２５名
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た
を
失
う
こ
と
は
新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
に
取
り
ま
し
て
も
、誠
に
悲
し
く
残

念
に
存
じ
ま
す
。

い
ま
や
幽
明
境
を
異
に
し
て
あ
な
た
の
温
顔
に
再
び
ま
み
え
る
こ
と
は
出
来
ま
せ
ん
。
ま
こ
と

に
痛
恨
の
極
み
で
あ
り
ま
す
。

私
共
も
、更
に
一
致
協
力
し
奉
仕
活
動
致
し
て
参
る
所
存
で
あ
り
ま
す
。

ど
う
か
安
ら
か
に
お
眠
り
下
さ
い
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　

こ
こ
に
謹
ん
で
哀
悼
の
意
を
表
し
て
お
別
れ
申
し
上
げ
ま
す
。　
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和
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  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  新田 久司　幹事  青野 泰介　会計  加藤 久博
発行責任者  MC広報委員長  奥嶋 啓一郎

　2022 年は十干が「壬（みずのえ）」、十二支が「寅」の年にあ
たるので干支は「壬寅（みずのえとら）」です。
「壬」は「妊に通じ、陽気を下に妊む」、「寅は螾（ミミズ）に通じ、春
の草木が生ずる」という意味があります。
そのため「壬寅」は厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長
の礎となる。今年はそんな年です。

編集後記

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121

1国 際 会 長
スローガン　 We Serve.
地区ガバナー
スローガン　命燃やして恋せよライオンズに
新居浜LC会長
スローガン    今、出来ることから始めよう！一歩ずつ

NO.204  国際協会336-A地区2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ  since1960.10.04

http://204-lc.club

●●● 12月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 12月第二例会 ●●●

We Serve

　　　　　9月第二例会 会長挨拶

新田　久司　今月 12 日（日）は第２回献血･献眼登録推進事業がござい
ますので是非多数の皆さんのご参加をお待ちしております。

青野　泰介　ボーリング大会に参加してきました。全く戦力にならず、
　　　　　　大変情けない姿をさらしてきました。おそらく来年のボ
　　　　　　ーリング大会までボーリングをすることはないので、次
　　　　　　回も同じでしょう。
加藤　久博　師走になりました。忙しい日々ですからお体ご自愛下さい。
後藤　達也　出張のため例会欠席します。東京日帰りです。
佐伯　澄男　12 月度月例ゴルフコンペ皆さんの期待を裏切り続けてき
　　　　　　ましたが、ついにやりました。ありがとうございました。
岡村真里哉　先日のゴルフコンペでは不本意ながら準優勝となりまし
　　　　　　た。少し残念です。ありがとうございました。
白石　誠一　すみお君ゴルフ部会優勝おめでとう。ドネーション沢山
　　　　　　お願い。
宇野　博文　我が家に蓄電池システムが導入されました。女房殿が太
　　　　　　陽光発電の電力を有効利用すると言いだし、力負けしま

した少しだけ地球環境に貢献できるかなと思っています。
土岐　計一　くらげの会 1999 年 7 月結成以来、初めてコロナにて延期
　　　　　　にて 11/19、3 日間 10 名参加頂き、遅れましたがありがと
　　　　　　うございました。
近藤　充徳　12/12 献血ピンチらしいです。ご協力お願いします。
小野　周平　先日の夜間例会ありがとうございました。年末商戦のご
　　　　　　協力もありがとうございます。本日までの締め切りとな
　　　　　　っております。ご検討中の方は宜しくお願い致します。
外山　貴一　11/14 愛リバー・愛ロード清掃奉仕に多数のメンバーの
　　　　　　皆様の出席ありがとうございました。寒い日が続いてお
　　　　　　りますがお体に気をつけて下さい。
村上　博昭　先日神戸のほっともっとスタジアムで行われた、第 5 回
　　　　　　おじいちゃんの甲子園大会で我が秋山新居浜ビクトリー
　　　　　　ズが 2年ぶり 2回目の全国優勝を果たしました。
真鍋　憲夫　大寒に入り冬らしくなりました。先日はあかがねマラソ
　　　　　　ン大会の 5km の部に参加してきました。最後から 2 番目
　　　　　　にゴールでき完走しました。前より遅くなってきました
　　　　　　がなんとか来年も挑戦したいなああ～！
藤縄　洲二　今日は太平洋戦争の 80 年目の記念日です。平和な毎日に
　　　　　　感謝です。
高木　泰斉　先日の月例ゴルフを食あたりにより休んでしまい、すみ
　　　　　　ませんでした。皆様も体調には気をつけて年末をお過ご
　　　　　　し下さい。
有富　正治　12 月だけで 3人が誕生日を迎えます。嬉しいやら・・・？
神野　雄太　年末孫たちが帰省する予定ですが、オミクロン株でどう
　　　　　　なるでしょうか。
三木　悠司　先刻 6 歳の長男の保育園最後の発表会を見てきました。
　　　　　　成長の早さに感慨深いものがありました。
福山　　宏　先週仕事の忘年会で鈍川温泉にて宿泊しました。夜に外
　　　　　　に出ると恐ろしいほどの寒さでした。
徳村　　明　師走となり本格的な冬を迎えました。コロナも落ち着い
　　　　　　てこれからと言うときに又オミクロン株が出てきまし　
　　　　　　た。とにかく感染予防に努めましょう。
塩見　秀晴　来年も押し迫ってきました。一年間頑張って参りましょう。
山下　邦俊　寒くなりました、皆さんお体ご自愛下さい。
能瀬　伸一　寒くなってきました。コロナが落ち着いていて忘年会も
　　　　　　多いかと思いますが、お体には十分気をつけ下さい。
永易　明洋　もう師走となりました。1 年があっという間に過ぎようと
　　　　　　しています。お体に気をつけましょう。
垣村　修司　コロナも落ち着いてきましたが、皆様お体を大切に。
古川　貴章　寒いですが、体に気をつけましょう。
濱野　剛年　年末はバタバタします。体調管理をしっかりと。
石川　敏則　今年も例会 2 回残すのみ。体に気をつけていい新年を迎
　　　　　　えましょう。
松浦　一雄　令和 3 年も残すところ 20 日あまりになりました。会員の
　　　　　　皆様が新型コロナウイルスに感染することもなく一年が
　　　　　　過ぎようとしています。来年もコロナに感染することな
　　　　　　く元気に暮らしましょう。

・・・寒い日が続きます。皆様お体ご自愛下さい・・・
大石隆憲／金田智行／河端信人／大竹崇夫／田村慎二／高橋在錫／土
岐敏勝／橋田信一郎／真木泰彦／村上順一郎

新田　久司　会員の皆様本年は大変お世話になりました。来年も変
　　　　　　わらぬご協力を宜しくお願い致します。良いお年をお
　　　　　　迎え下さい。
青野　泰介　今年最後の例会となりました。なれないことでご迷惑
　　　　　　をおかけしました。あと半年どうぞよろしくお願いい
　　　　　　たします。
加藤　久博　年末商戦に沢山のご協力ありがとうございました。
伊藤　嘉秀　計画財務委員会の皆様、年末商戦お疲れ様でした。皆様良
　　　　　　い年をお迎え下さい。
後藤　達也　計画財務委員会のみなさん年末商戦の準備ご苦労様です。
外山　貴一　1 年間大変お世話になりました。来年も外山貴一と共
　　　　　　に環境保全委員会活動にご協力お願いします。
佐伯　澄男　今年 1年、大変お世話になりました。来年も皆様にとっ
　　　　　　て良い年になりますように。良いお年をお迎え下さい。
伊藤　龍一　今年一年お世話になりました。きたる新年が皆様にと
　　　　　　って素晴らしい年になりますように！
大竹　崇夫　コロナも終わりましたので、良い年末年始を迎えて下
　　　　　　さい。
能瀬　伸一　今年一年お世話になりました。良い年の瀬をお迎え下
　　　　　　さい。
古川　貴章　昨年に比べ忘年会が少し増えました。飲み過ぎに注意
　　　　　　したいです。皆様良いお年を。
金田　智行　1年間お世話になりました。来年も宜しくお願いします。
有富　正治　今日は冬至です。夜が長いと沢山飲めますね。ほどほどに！
松浦　一雄　今年もお世話になりました。来年も宜しくお願いしま
　　　　　　す。良いお年をお迎え下さい。
神野　雄太　会員の皆様、来年も良い年を迎えて下さい。
宇野　博文　コロナが少し落ち着きましたので、年末年始に高知足
　　　　　　摺岬に 4 家族 13 名で過ごす予定です。水平線の初日の
　　　　　　出を楽しみなしていますが、どうなるでしょうか！
大上　幸雄　今年一年お世話になりました。来年も宜しくお願いし
　　　　　　ます。
永易　明洋　今年もコロナ過のため色々と制約を受ける中、大変お
　　　　　　世話になりました。くらげの会は、また来年もみんなで
　　　　　　楽しい旅行を実施したいと思っています。
徳村　　明　皆様お世話になりました。来年は壬寅年で五黄の寅年
　　　　　　でもありコロナで冷えた経済や環境に新しい芽が出来
　　　　　　てそれから育ち成長すると九星気学では言われており
　　　　　　期待しています。
真鍋　憲夫　師走となり慌ただしくなって参りました。今日は冬至！
　　　　　　ゆず湯に入ってカボチャを食べてこの冬を乗り切りま

しょう。今年一年大変お世話になりました。良いお年を！
今村　　忍　今年もあと少し。来年もゴルフ頑張ります！
石川　　稔　今年も残すところあと 10 日となりました。今年もコロ
　　　　　　ナに翻弄された 1 年でしたが、来年は収束して祭りが
　　　　　　出来ますように。
垣村　修司　今月 8日に入会しまして、あっという間に年末です。皆
　　　　　　様には大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
　　　　　　します
塩見　秀晴　1年間お世話になりました。21 日の交通安全、近くなの
　　　　　　に出席できずすみませんでした。
山下　邦俊　今年は大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
　　　　　　します。
高木　泰斉　今年もお世話になりました。ありがとうございました。
　　　　　　また来年もよろしくお願い申し上げます。
福山　　宏　皆様良いお年を！
河端　信人　今年は大変お世話になりました。皆様良いお年を。
近藤　充徳　早退します。良いお年をお向かい下さい。
白石　誠一　良いお年を。
小野　周平　今年一年お世話になりました。年末商戦も目標額を達
　　　　　　成しました。皆様のご協力に感謝いたします。
三木　悠司　寒い日が続きます。皆様お体をご自愛下さい。
・・・今年一年お世話になりありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　来年も宜しくお願いします・・
大石隆憲／村上博昭／真木泰彦／高橋在錫／伊藤久門／篠原大蔵／
田村慎二

　
　
　
　
　
　

　
　
　
　

新
年
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ご
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新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

旧
年
中
は
、大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。

今
年
も
、よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

　

や
っ
と
、コ
ロ
ナ
も
落
ち
つい
て
き
ま
し
た
の
で
皆
様
も
安

心
し
て
過
ご
せ
た
お
正
月
だ
っ
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か

今
年
こ
そ
幸
多
い一
年
に
な
り
ま
す
様 

祈
念
致
し
ま
す
。

会
長
に
な
り
半
年
が
過
ぎ 

折
り
返
し
の
時
期
を
迎
え
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。

　

会
長
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
「
今
、出
来
る
こ
と
か
ら
始
め
よ
う

！
一
歩
ず
つ
」と
致
し
ま
し
て,

み
な
さ
ん
ひ
と
り
ひ
と
り
が 

少
し
ず
つ
で
も
ク
ラ
ブ
の
た
め
に
何
が
出
来
る
か
を
自
発
的

に
考
え
て
い
た
だ
い
て
楽
し
い
、居
心
地
の
良
い
ク
ラ
ブ
を
目

指
し
て
や
っ
て
ま
い
り
ま
し
た
が 

ひ
き
続
き
今
年
も
こ
の

気
持
ち
で
皆
様
と
一
緒
に
進
ん
で
行
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

私
自
身
も
こ
の
半
年
で
い
ろ
い
ろ
経
験
を
さ
せ
て
頂
き
充
実

し
た
時
間
を
過
ご
さ
せ
て
頂
い
て
お
り
ま
す
。

又
、皆
様
の
温
か
い
ご
協
力
を
頂
き
ま
し
て
こ
こ
ま
で
会
長

と
し
て
頑
張
っ
て
こ
れ
た
こ
と
を
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

残
り
半
年
間
も
皆
様
と
一
緒
に
力
強
く
活
動
を
継
続
し
て

い
く
所
存
で
す
の
で
何
卒
、皆
様
の
ご
協
力
、ご
指
導
の
程

よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

最
後
に
今
年
こ
そ
コ
ロ
ナ
の
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響
な
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無
事
に
６
月
末
日

の
任
期
満
了
ま
で
ク
ラ
ブ
活
動
が
出
来
ま
す
様
に
お
祈
り

致
し
ま
し
て
新
年
の
ご
挨
拶
に
か
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

す
。
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